
Compte-rendu 

Nom de l’instance : Comité de quartier 6 - Pyroutet/Courbet 
Date et horaires de la réunion : 13/06/2023 de 19h à 21h 
Lieu : Mairie 
Participants : 15 participants environ 
Elu référent : Damien DAL PRA 
Habitant référent : Nathalie ARION 
Rédacteur du compte-rendu : Damien DAL PRA 
 

1 - Échanges ouverts élus - habitants (Q : question / R : réponse / I : Info / A : Action à mener) 

 

Q : Allons-nous lancer "voisins vigilants" ?  

R : Oui le 1er adjoint Stéphane Pascal nous avait présenté le concept de participation citoyenne en 
réunion. 

A : Apporter des précisions au prochain comité de quartier. 

 

Q : Allons-nous lancer une application participative comme par exemple l'application "bordeaux 
proximité" qui permet aux habitant de prendre des photos afin qu'elles soient directement envoyées 
au service de la mairie (exemple :  un trou dangereux sur la chaussée...). 

R :  Pas à ma connaissance, aujourd'hui le mode opératoire est un mail direct à l'accueil de la mairie 

 

Q : Toujours pas de nom sur une impasse. Cela avait déjà été remonté au premier CdQ. 

R :  Nous avons choisi le nom de l'impasse (en vérifiant que ce nom n'existait pas sur BRAX qui a le 
même code postal pour éviter les confusions) et le nom retenu est " impasse des Pyroutets" il y a 
déjà un vieux panneau en place. 

 

Q :  Il faudrait augmenter la possibilité d'acheter plus de big bag au prêt du GOT pour les végétaux 
(aujourd'hui limité à deux sacs). 

R : Je sais que des discussions sont en cours entre la commune et le GOT mais je ne sais pas si ce 
point a été remonté. 

 



Q -   Des problèmes d'entretien le long du courbet où il y a, a priori, des arbres morts qui menacent 
de tomber (avant le pont qui traverse vers hilles) 

R - Il y a une équipe espace vert qui a la compétence d'appréhender ou non si les arbres sont 
dangereux nous allons donc leur demander de se rendre sur place pour apprécier s’il y a risque de 
chute d'arbre ou non à cet endroit. 

 

Q - Toujours le long du courbet à l'arrière des propriétés du 9 au 17 rue de la plaine, les espaces 
verts ne sont plus du tout entretenus et le passage va bientôt être impossible. 

R - Là encore nous allons demander aux équipes des espaces verts de se rendre sur place sachant 
que cette partie est en sous-traitance avec la société JAEN espaces verts (société de Léguevin) nous 
verrons s’il est nécessaire de lui rajouter cet espace. 

 

Q - Dans l'ensemble des rues (c'était un vrai constat général) du quartier le long de la route de St 
Lys il y a énormément de feuilles au sol sur la voie publique, d'une part c'est dangereux car très 
glissant et d'autres parts elle obstruent les avaloirs pour l'eau pluviale ce qui crée des grosses 
flaques d'eau et à terme des inondations si l'eau ne peut pas être évacuée. 

R - Les équipes espaces verts interviendront rapidement 

 

Q - Il faudrait que la DIRSO entretienne mieux les passages busés au niveau des pyroutets car ils ne 
sont plus entretenus et lorsqu'il pleut les broussailles empêchent l'eau de bien s'écouler et les 
fossés débordent. 

R - Je vais demander si nous pouvons faire un mail à la DIRSO afin qu'ils fassent le nécessaire 

 

Synthèse  

Prochain comité Vendredi 1er décembre à 19h00 Salle du Temps Libre 

Merci aux habitants du Pyroutet/Courbet pour leur participation et leur bienveillance.  

 

 

 

 


